

PRESSEINFORMATION

Fachmedien national | Juli 2023

Richter Pharma übernimmt Mehrheitsanteile an Softwareunternehmen mit Veterinärfokus

Als marktführender Veterinär-Pharmahändler ist es der Anspruch von Richter Pharma die österreichischen TierärztInnen vom Beginn Ihrer Tätigkeit mit innovativen Serviceleistungen zu unterstützen. Mit dem Erwerb der Mehrheitsanteile (51 %) am Software-Unternehmen VetNative Digital GmbH soll vor allem das digitale Angebot für VeterinärmedizinerInnen stark ausgebaut werden.

VeterinärmedizinerInnen stehen heute unter immensem Druck die steigende Administration rund um das Praxismanagement bei zeitgleich sinkender Anzahl von TierärztInnen zu stemmen. Dies hat zur Folge, dass sie sich immer weniger auf ihre eigentliche Tätigkeit, das Behandeln von Tieren, konzentrieren können. Zudem steigen die Onlineverkäufe, die an den Tierarztpraxen vorbeigehen.

Um den TierärztInnen auch in Zukunft in Bezug auf diese Themen Unterstützung zu bieten hat sich Richter Pharma entschlossen Mehrheitsanteile (51 %) des Software-Unternehmens VetNative Digital GmbH zu erwerben. Mit diesem Zukauf wird das Ziel verfolgt die bekannten Online-Produkte von Richter weiter zu optimieren und im Sinne des effizienten Praxismanagements weitere Lösungen für die Tierarztpraxis anzubieten und auch die Tierhalter in diesen Prozess zu involvieren.

„Unser Kunde ist und bleibt der Tierarzt, welchem wir das Leben mit innovativen digitalen Services erleichtern möchten. Neue Leistungen, die auch die Tierhalter betreffen gehen nicht an der Tierarztpraxis vorbei, sondern werden entwickelt, um die Beziehung zwischen Veterinär und Tierbesitzer noch zu stärken“, hebt Mag. Roland Huemer, CEO der Richter Pharma AG die Vorteile für die bestehende Kundengruppe hervor.

„Wir freuen uns über diese Partnerschaft und sind voller Tatendrang hier neue Maßstäbe zu setzen“, ergänzen die beiden Geschäftsführer DI (FH) Christopher Schwarz und Mag. (FH) Petra Hofer, die zeitgleich die Position der Finanzleiterin bei Richter Pharma inne hat.

Die in Graz befindliche VetNative GmbH wird ihre ersten innovativen Services im Rahmen der VetAustria im Herbst 2023 präsentieren.

Fakten zum Unternehmen:

Die Richter Pharma AG ist ein internationaler Pharmahersteller, Vollgroßhändler und Logistikdienstleister mit Hauptsitz in Wels, Oberösterreich. Das Unternehmen agiert in den zwei großen medizinischen Bereichen „Humanmedizin“ und „Veterinärmedizin“ und konzentriert sich dabei auf vier Geschäftsfelder: Das Pre-Wholesaling für nationale und internationale Pharmahersteller, den vollsortierten Großhandel von Arzneimitteln und Gesundheitsprodukten für Mensch und Tier und die Produktion von Veterinärarzneimitteln. Das Familienunternehmen beschäftigt über 400 Mitarbeiter an 5 Standorten in Österreich.

Rückfragehinweis:

Mag. Birgit Schiehauer

Unternehmenskommunikation & Organisationsentwicklung

Mobil +43 (0)664/845 53 16 // Tel. +43 (0)7242/490-210

birgit.schiehauer@richter-pharma.at

www.richter-pharma.at